



VANHEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

87 m²

Réf. 85508193

800 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Boulogne - à deux pas du métro Pont de Saint-Cloud (ligne 10) Situé dans une résidence familiale avec espaces verts, au deuxième étage avec ascenseur, appartement traversant de 86,24 m² Loi Carrez comprenant: une entrée avec rangements, un séjour avec cuisine ouverte (séparée par une verrière), dressing, trois chambres, une salle de bains avec WC et un WC séparé. Balcon. Exposition Ouest. Lumineux. Appartement très calme vendu avec une cave et une place de parking au sous-sol. Prix 800 000 €. Honoraires à la charge du vendeur. Charges annuelles: 5160 euros - Pas de procédures menées sur les ...

Boulogne - close to Pont de Saint-Cloud metro station (line 10) Located in a family residence with green spaces, on the second floor with elevator, through-apartment of 86.24 m² Loi Carrez comprising: entrance with cupboards, living room with open kitchen (separated by a glass roof), dressing room, three bedrooms, bathroom with WC and separate WC. Balcony. Western exposure. Bright. Very quiet apartment sold with cellar and basement parking space. Price €800,000. Fees payable by the vendor. Annual charges: 5160 euros - No proceedings under articles 29-1 A and 29-1 of the 1965 law and article L. ...

AGENCE VANEAU BOULOGNE

41 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

